

## Jean-Louis Bonenfant : nouvel administrateur et directeur général de Total Maroc

Total Maroc annonce la cooptation par le conseil d'administration du 24 août 2016 de Monsieur Jean-Louis Bonenfant en qualité de nouvel administrateur de Total Maroc pour la durée restante du mandat de son prédécesseur, Monsieur Arnaud Le Foll, soit jusqu'à l'assemblée générale ordinaire qui statuera sur les comptes de l'exercice 2020. Conformément à la loi 17-95 sur les sociétés anonymes, cette cooptation sera ratifiée par la prochaine assemblée générale ordinaire de Total Maroc.

Le conseil d'administration du 24 août 2016 a nommé Jean-Louis Bonenfant directeur général de Total Maroc à compter du 1er septembre 2016. Il succèdera à Arnaud Le Foll, qui a été à la tête de la filiale du groupe Total dans le Royaume pendant près de trois ans.

En outre, Total Maroc annonce deux autres nominations au 1er septembre 2016 au sein de son comité de direction :

- M. Abdellatif Boumediane remplacera M. Youssef Malal en tant que directeur réseau et monétique ;
- M. Sami Logani remplacera M. Abdesslam Rhnimi en tant que directeur gaz de pétrole liquéfié.

